

Fecha: 26-04-2025
Medio: Diario Chañarillo
Supl. : Diario Chanarillo
Tipo: Noticia general

Pág. : 16
Cm2: 169,5
VPE: \$ 135.626

Tiraje: 2.800
Lectoría: 8.400
Favorabilidad: No Definida

Título: Día del Libro 2025 en la Escuela Isabel Peña Morales: una fiesta de la lectura

Día del Libro 2025 en la Escuela Isabel Peña Morales: una fiesta de la lectura

Con un concurso de sombreros literarios y una gran participación de toda la comunidad, el establecimiento celebró con entusiasmo esta fecha dedicada a los libros.

El pasado 23 de abril, la Escuela Isabel Peña Morales se transformó en un escenario lleno de fantasía y creatividad para conmemorar el Día del Libro 2025. La actividad central de la jornada fue un colorido concurso de sombreros literarios, en el que participaron estudiantes desde Pre-Kinder hasta Octavo Básico, junto a docentes y

funcionarios del establecimiento.

La iniciativa buscó acercar la lectura a los estudiantes de una manera lúdica y participativa, a través de creaciones inspiradas en cuentos, novelas y personajes clásicos de la literatura infantil y juvenil. Los pasillos de la escuela se llenaron de mundos mágicos, animales fantásticos, héroes y portadores de libros, todo convertido en originales y llamativos sombreros.

Cada nivel presentó sus propias propuestas, destacando el compromiso y la creatividad tanto de los estudiantes como de sus familias y profesores. Los sombreros

más destacados fueron premiados con un libro de cuentos y un morral con sorpresas, reconociendo así el esfuerzo artístico y fomentando el gusto por la lectura.

La directora del establecimiento, Jessica Aróstica Rojas, valoró la actividad como una oportunidad para fortalecer el vínculo de los niños y niñas con los libros desde una mirada integral: *"La lectura nos permite soñar, viajar y crecer. Hoy hemos visto cómo, a través del arte y la imaginación, nuestros estudiantes se conectan con los libros de una manera lúdica y significativa. Este tipo de actividades fortalecen nuestro compromiso con una educación integral y con el fomento lector desde los primeros años"*.

Desde la escuela agradecieron especialmente la colaboración de los apoderados, quienes participaron activamente en la creación de los sombreros y acompañaron con entusiasmo la jornada. También reconoció el trabajo de los funcionarios que, con dedicación, hicieron posible una celebración inolvidable.

